
M.OTTAVIANI Jean Sylvestre                                                                           à 

Responsable de l’Ecole de pétanque                             Monsieur le Président Luigi Noël 

                                                                                              aux éducateurs et membres du bureau 

                      du club de la Boule Sportive de Borgo   

 

Objet : Démission de mon poste de responsable de l’école de pétanque 

 C’est le cœur gros et avec beaucoup de tristesse que je prends la décision de mettre un terme à 

l’encadrement de l’école de pétanque. J’irai jusqu’au bout de mon engagement c’est-à-dire le 18 juillet jour 

du championnat CR corse pour notre seule équipe minime. (les seuls qui sont restés fidèles à l’école)  

 Je pense surtout aux enfants qui durant plus de 4 années au club m’ont donné cette motivation et 

m’ont apporté le bonheur que recherche tout éducateur passionné comme je le suis. Merci pour leurs 

sourires et aussi reconnaissance aux parents qui m’ont fait confiance. Je veux transmettre toute ma gratitude 

et mon amitié aux éducateurs qui m’ont accompagné et qui ont cru aux bienfaits de l’école de pétanque tant 

pour le club que pour les enfants. Dommage que cette belle équipe n’est pas trouvé la force ou l’envie de 

continuer. Je ne jette la pierre à personne chacun fera son propre bilan mais personnellement je pense avoir 

fait tout ce que je pouvais en essayant de dialoguer, de m’adapter et de montrer l’exemple en étant présent 

chaque mercredi même s’il n’y avait que peu d’enfants et malgré la crise sanitaire.  

 Je suis licencié dans un club c’est pour y apporter ma modeste expérience et m’investir . A ce sujet, 

j’ai été surpris, et attristé de me voir écarté du bureau. Certes on ne peut pas plaire à tout le monde. La 

gestion d’un club devrait être, avant tout basée sur une amitié sincère entre tous les bénévoles pour créer 

ensemble cette convivialité indispensable et salutaire. 

 Concernant l’école de pétanque, je suis prêt à m’expliquer devant toute personne qui le souhaite 

mais j‘affirme qu’un responsable n’est pas seulement l’animateur du mercredi après-midi. Le responsable 

doit avoir d’autres responsabilités que je n’ai pas et il doit faire partie intégrante d’un bureau directeur. 

Comme je l’ai dit à plusieurs reprises dans nos réunions avec les éducateurs et les rares membres du bureau : 

« chacune et chacun doivent tenir leurs rôles et doivent pointer et tirer dans le même sens ». 

Être responsable d’une école de pétanque : 

 C’est assurer la gestion vis-à-vis des parents et des éducateurs ( tâche assumée par la secrétaire  club).  

C’est proposer pour mettre en place une vraie politique jeune , de son club voir de son comité et ou 

de son CR. Je suis totalement écarté de tout cela, je n’ai même pas eu mon mot à dire sur l’unique concours 

jeunes et le calendrier proposé par le club. Je pense qu’un concours jeunes en même temps qu’un concours 

adulte n’est pas « jouable ». Qui va encadrer les jeunes et qui va obliger les juniors à jouer le jeu. ?  

C’est former les éducateurs pour que l’on parle le même langage et avoir une équipe solidaire. 

C’est prendre des décisions pour la bonne marche de l’ école . Le samedi a été supprimé sans qu’à ce 

jour je n’en connaisse la vraie raison.( les jeunes qui ne pouvaient venir le mercredi ont délaissé ce sport) 

C’est assurer l’apprentissage des élèves pour faire les meilleures équipes possibles pour qu’ils soient 

fiers de porter les couleurs de leur club.  

C’est beaucoup de choses encore, comme celle d’un peu de reconnaissance. 

Sans prétention aucune mais au vue de mon expérience et de mes diplômes je pense pouvoir assumer 

cette fonction et participer à la mise en place d’une politique jeune en général. 

Mais ma décision est prise. Je souhaite longue vie à cette école qui m’a beaucoup apporté et avec qui 

j’ai vécu des souvenirs inoubliables (voir site A Cipollina Pétanque) et rencontré des personnes de belles 

valeurs. 

Je suis attristé mais pas abattu. Ma passion , mon envie de transmettre seront toujours cet appel du 

cœur qui me conduira surement vers d’autres aventures. 

Fait à Biguglia le  30 juin 2021                                                                 


